

SEMANA

En reciente acuerdo adoptado por nuestro Tribunal Supremo se ha decidido que a partir desde el año venidero, todos aquellos candidatos al ejercicio de la abogacía en Filipinas, que hayan sido desaprobados en cuatro exámenes anteriores, en los cuales se hayan sujetado a todos los exámenes que se celebran en un año, perderán ya su derecho a someterse a ulteriores convocatorias. Esta medida se ha adoptado con consecuencia de los datos estadísticos recopilados a petición del mismo alto tribunal, referentes al número de veces que ya se han presentado los que en los últimos exámenes no consiguieron la calificación legal. Según dichas estadísticas de entre los aludidos desafortunados 141 ya se habían examinado una vez, 78 dos veces, 32 tres veces, 33 cuatro veces, 13 seis veces, 6 siete veces, 1 nueve veces y 2 catorce veces.

El 19 del actual los soberanos de España, D. Alfonso y Da. Victoria rindieron su homenaje de acatamiento al Soberano Pontífice, Pío XI restableciendo una antigua ceremonia que periódicamente celebraban los reyes católicos de las naciones europeas. Su Santidad se mostró visiblemente conmovido al recibir a los católicos reyes de España los cuales son ahora huéspedes de los Reyes de Italia. Acompañan a D. Alfonso, el presidente del directorio militar, el General Primo de Rivera, varios almirantes, generales, hombres de estado y grandes de España.

Entre las potencias europeas que integran la llamada Entente existe una crisis respecto a la actitud que deben adoptar hacia Alemania, pues mientras Francia se niega a retirarse de los territorios alemanes ocupados por ella en tanto que no se cumplan todas las cláusulas del tratado de Versalles, amenazando inclusive con extender la ocupación, además, de exigir la entrega del ex-príncipe heredero que ha vuelto a Alemania, Inglaterra ha dado a conocer su parecer contrario a tales pasos. Por otra parte Alemania repetidas veces ha afirmado que no reanudará las entregas a cuenta de las reparaciones mientras Francia siga ocupando sus territorios. Se están haciendo todos los esfuerzos necesarios para evitar el temido rompimiento en la Entente.

De nuevo los distritos bajos y ribeños de Pasig, de esta capital, se han inundado a consecuencia de las lluvias torrenciales que cayeron desde el sábado pasado, continuando hasta el lunes, debido a la proximidad de un bago que dejó sentir sus desastrosos efectos tanto en las provincias de Luzón como en algunas de las Visayas. Entre las provincias afectadas se encuentran las de Capiz, Leyte, Pangasinán, Cavite, Rizal y otras más, donde las avenidas han estropeado las plantaciones y algunas carreteras, arrasando inclusive algunos puentes. Tam-

bién se han tenido que lamentar en esta capital tres desgracias personales, pues dos chiquillas que regresaban del mercado de Sampaloc, por no se sabe que motivos cayeron a uno de los esteros que hay en dicho distrito, mientras que un joven estudiante pereció ahogado en el Pasig, a la altura de Pandacan, a consecuencia de haber volcado la banca en que iba en compañía de otros, debido a la fuerza de la corriente. Témesese también que por el reciente tifón, se haya extendido más la plaga de "antrax" que desde hace algún tiempo viene diezmando nuestros vacunos y carabaos.

Una nueva política por parte del partido en el poder se ha iniciado con el acuerdo adoptado por la Junta de Control o de gobierno, integrada por los presidentes de las cámaras colegisladoras y el gobernador general, acuerdo que no consiste más que en dar representación al partido opositorista en las juntas directivas de todas las entidades del gobierno que tengan carácter comercial. Por de pronto a propuesta de los Sres. Quezon y Alas, la Junta de Accionistas de la Compañía Carbonera Nacional ha aceptado la elección de un demócrata para ocupar una de los dos vacantes que actualmente existen en la junta directiva de dicha compañía. Se ha anunciado que nuestro estimado amigo y correligionario, el distinguido Caballero de Colón, D. Romarico Agcaolili, es el elegido para ocupar la mencionada vacante en representación del Partido Demócrata.

Se espera que con el producto de la molienda de los centrales azucareras de Filipinas, se consiga que entren en éstas la respetable suma de ochenta y siete millones de pesos, precio aproximado de los 4.926.000 picos de azúcar que se esperan producir por las mencionadas centrales.

Ya se han entregado al consul general japonés de estas islas la suma de setenta y cinco mil pesos recibidos por el comité nacional filipino de socorros al Japon. Más tarde se harán entrega de otras cantidades que se espera se irán recibiendo.

El gobierno japonés ha enviado a los Presidente de nuestras cámaras colegisladoras una comunicación de agradecimiento al mensaje de condolencia enviado por el pueblo filipino, por conducto de la Legislatura, al gobierno y pueblo japoneses.

Las donaciones hechas por Su Santidad el Papa Pío XI para fines caritativos, hasta Septiembre del presente año ascendían a 115,150,000 liras, sacadas del propio peculio del Romano Pontífice.

La Legislatura ya ha aprobado la suma de ciento veinte mil pesos para

ser invertidos en la campaña contra la nueva plaga del "antrax", y sólo falta la firma del Gobernador General para que dicha cantidad sea sacada de los fondos insulares y entregada al Director de la Oficina de Agricultura que se encargará de dicha campaña.

Para honrar dignamente a S. Francisco de Sales, recientemente declarado y Patrón de los periodistas católicos, en el tercer centenario de su muerte, los Congregantes Marianas están preparando una función teatral en la que pondrán en escena "La Carmañola", producción de Nocedal (hijo), que al ser estrenada en Madrid, en 1869 originó ruidosas polémicas. La función será a beneficio de la Prensa católica y se dará en el Ateneo de Manila el 9 del mes que viene. Conocidos jóvenes de nuestra sociedad y que en más de una ocasión se han hecho aplaudir como perfectos actores aficionados toman parte en la obra. La Asociación de las Marias con la cooperación de los Sabados Sinfónicos, patrocina la función.

A beneficio de la Antituberculosa se celebró el miércoles un gran concierto sacro en el Opera House interpretándose la gran misa de requiem de Verdi, obra muy elogiada por los amantes de la buena música. En su ejecución tomaron parte muchos profesores y aficionados de esta capital, formando un coro de ochenta voces. La parte orquestal estuvo integrada por la Constabularia, la de los Sábados Sinfónicos y músicos aficionados. Ha sido una de las pocas oportunidades ofrecidas al público manilense para oír una buena música.

Según las únicas noticias recibidas hasta la fecha en Manila, referentes al capítulo de los Padres Franciscanos en España, el M. R. P. Fr. José Moya ha sido elegido provincial, el R. P. Fr. Juan Fernandez, Custodio, y Definidores los RR. PP. Felix Angel, Tomás Perez, y Gregorio Fuentes y Jesús Jimenez.

ESTUDIO envía a los electos sacerdotes su entusiasta felicitación deseándoles acierto en el cumplimiento de los deberes anejos a los cargos a los cuales han sido exaltados.

FLUROSCOPY ESTEREOSCOPY

X RAY

ROENTGEN LABORATORY

311 CABILDO, W.C. I.

PHONE 3796

RADIOGRAPHY TREATMENT

A. GARCIA

TRICOMIA
FOTOGRAFIA
ZINCOGRAFIA
ILUSTRACIONES
DISEÑO

PHONE 2715
SANTA POTENCIANA 32